

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 1.3 TA 2022/2023

22711209 - TSANIA ATIKA RAHMA

STATION	FEEDBACK
Lapang pandang	IC lengkap//Persiapan: ok//LP sebaiknya perlahan saja dan berhenti di beberapa titik tidak hanya dari paling luar, arahnya tidak hanya diagonal tetapi vertikal dan horisontal juga//OEO belum melakukan pantulan sinar di kornea, pemeriksaan terlalu cepat, tidak tes konvergensi//TIO pasien tidak diminta melirik ke bawah, cara pemeriksaannya kurang tepat, sebaiknya pakai 2 telunjuk dari tangan kanan dan kiri bukan jari tengah dan telunjuk pada 1 tangan
Nervus Cranialis	px n. I: bau-bauan tidak perlu diperkenalkan terlebih dahulu karena menggunakan aroma yang bisa ditemukan sehari-hari, seharusnya 1 bahan diperiksa ke kedua lubang hidung dahulu (bukan langsung 2 bahan untuk satu lubang hidung baru pindah ke lubang hidung satunya). px n. V: palpasi seharusnya dilakukan pada masing-masing otot yang diperiksa (bukan sekadar memegang wajah pasien), saat px sensoris --> belum menanyakan apa yang dirasakan dan di mana pasien merasakannya (mahasiswa hanya menanyakan apakah kanan dan kiri dirasakan sama). px n. VII: pasien tidak perlu diminta tutup mata saat px rasa-rasa. px refleks kornea: kapas tidak digoreskan dari tengah mata ya (hanya dari kantung lateralis saja), pasien tidak diminta melirik ke atas dulu.
R. Fisio sensi	Perhatikan lagi perintah soal yaa, di soal tidak diminta pemeriksaan sensasi termal/panas-dingin ataupun persepsi 2 titik, komunikasi jangan terburu-buru waktunya sangat banyak, pemeriksaan sensasi taktil silahkan sentuhkan di salah satu regio dan minta pasien menyebut lokasinya dimana, bukan hanya langsung ke kanan kiri dan ditanya apakah terasa di kedua sisi. alat pemeriksaan sempat jatuh karena peserta terburu-buru. Perhatikan lagi soalnya, tidak ada perintah untuk periksa reflex triceps.. teknik pemeriksaan reflex fisiologi harus latihan lagi, cara mengayunkannya terlalu kaku dan reflex tidak muncul dengan baik karena teknik kurang tepat.
S. Anterior	IC: belum sampaoikan bentuk ketidak nyamanan dan karena apaa, PERSIAPAN:gelapkan ruangan ya dan sebutkan alat yg di gunakana apa. PALPEBRA DAN SILIA:cukup, KONJUNGTTIVA DAN SKLERA:cukup. KORNEA:cukup, COA-IRIA-PUPIL-REF PUPIL:,pupil dan reflek:cukup,pemeriksaan COA ketuker sama irirs ya dek. LENZA:cukup, KOMUNIKASI: jangan panggil nama tok tanpa pak atau mas ya kecuali masih anak-anak, ini bentuk penghargaan kita ke orang lain ya. jangan buru-buru dek masih banyak waktunya . Good job, semangat lagi ya latihannya bir makin jago.BUANG SAMPAHNYA DI TEMPATNYA JANGAN JOROK BUANG SEMBARANGAN YA
Visus	interpretasi mata kanan kurang tepat, lainnya sudah baik